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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Werden in stadteigenen Einrichtungen (Kita/Hort) und stadteigenen Schulen, 
die einen Mittagstisch für Schülerinnen und Schüler über Förder- und 
Mensavereine anbieten, sowie in stadteigenen Schulen, die Ernährungslehre in 
der Ausbildung verankert haben, 

a. regional-biologische Lebensmittel eingesetzt? 
 

b. regional erzeugte Lebensmittel eingesetzt? 
 

c. biologisch erzeugte Lebensmittel eingesetzt? 
 

2. Besteht - unter Prüfung der wirtschaftlich vertretbaren Aspekte – bei den 
Schulen und den Verpflegungsbetrieben städtischer Einrichtungen das 
Interesse an der Verwendung regional-biologischer Lebensmittel? 

 
 
 
Die Anfrage ist von Stadträtin Janz beantwortet. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


